

Ponce: “Este avance fortalece el básquetbol en Uruguay”

Deportes



Publicada el: 04/12/24	Visitas: 180
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 21	Puntaje: 3.8

https://www.ultimasnoticias.com.uy/deportes/ponce-este-avance-fortalece-el-basquetbol-en-uruguay_10401.php

PONCE: 'ESTE AVANCE FORTALECE EL BÁSQUETBOL EN URUGUAY'

Deportes

Ponce: “Este avance fortalece el básquetbol en Uruguay”

Ponce: “Este avance impulsa el crecimiento del básquetbol uruguayo”

Triunfo Histórico de Nacional en la Liga Sudamericana de Básquetbol

El Estadio 8 de Junio fue el escenario de una fiesta monumental tras el histórico triunfo de Nacional sobre San Lorenzo de Almagro, en el decisivo partido del Final Four de la Liga

Sudamericana de Básquetbol.

La algarabía se apoderó del recinto, donde una multitud de hinchas invadió la cancha para celebrar un final que mantuvo a todos al borde del asiento.

Aislado de la euforia colectiva, el entrenador tricolor, Álvaro Ponce, se mostró tanto feliz como sereno.

Reconoció su papel esencial en la consecución del objetivo, aunque también entendió que la victoria es solo el primer paso, ya que la Liga Uruguaya se encuentra en el horizonte.

Reflexiones del Entrenador

En diálogo con EL TELEGRAFO después de la ceremonia de premiación, Ponce destacó la relevancia de este logro: “Hemos conseguido un triunfo internacional que es muy difícil para los equipos uruguayos.

En los últimos treinta años, Biguá había logrado el único título continental con un gran equipo y muchos jugadores de selección.

Alcanzar esto le hace muy bien a Nacional y, ni que hablar, al básquetbol uruguayo”.

A pesar de los momentos complicados que atravesó el equipo durante el partido, especialmente en el segundo cuarto, Ponce subrayó la importancia del desafío: “Es una final y se juega como tal; San Lorenzo es un equipazo. Felicité personalmente al técnico y los jugadores porque juegan muy bien al básquetbol.

Hace años que están juntos y saben a lo que juegan.

Eso dignifica nuestro triunfo, el hecho de jugar contra un equipo tan bueno”.

Finalmente, el entrenador cerró su intervención recordando la inminente competencia en la Liga Uruguaya: “En pocos días hay que cambiar el chip, porque volvemos a competir por la Liga Uruguaya”.

Así, Nacional mira hacia el futuro con la mirada puesta en nuevos desafíos tras este gran logro.

Fuente: El Telegrafo

Imágenes

PONCE: 'ESTE AVANCE FORTALECE EL BÁSQUETBOL EN URUGUAY'

Ponce este avance fortalece el basquetbol en uruguay

Tags

entrenador, jugadores, triunfo, impulsa, uruguayo, lorenzo, sudamericana, crecimiento, partido, telegrafo, nacional, uruguaya

Noticias relacionadas

3.9 * *Nacional se consagra campeón de la Sudamericana de básquetbol*

4.7 * *Los protagonistas se preparan para vivir la emoción del Final Four que arranca hoy*

3.6 * *Nacional se alzó con el título de la Liga Sudamericana de básquetbol*

4.2 * *La Celeste se desplaza a Brasil y Paraguay en su búsqueda por un lugar en la AmeriCup 2025*

4.2 * *Remeros se consagra como campeón en la categoría femenina U18; mientras que Pelotaris se lleva el título del Súper 4*

4.0 * *Intensa jornada de básquetbol en Salto: Ferro Carril se impone en masculino y femenino ante Juventus*

3.6 * *Inefop fortalece la educación ocupacional con el respaldo de un equipo docente altamente capacitado*

3.6 * *Marcelo Bielsa se pronuncia: "Lo ocurrido durante la semana no afecta nuestro rendimiento en el campo de juego"*

4.8 * *El básquetbol de primera división se alista para el nuevo desafío de*

Categorías

#8m
Interior
aldea
Breves
básquet
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
díálogos
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de local

México
noticias de salud
noticias de tecnología
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024